



Das Luzerner Asylnetz lehnt die beiden Verschärfungen ab, weil schon das bestehende Gesetz fast nur Härte und Ablehnung beinhaltet. Ziel eines humanen Asyl- und Ausländergesetzes kann nicht nur die Verringerung der Gesuchszahlen und die Erschwerung des Zusammenlebens sein. Dass die bestehenden Gesetze schlecht sind, finden wir auch. Doch das sagten wir schon, bevor sie dem Volk aufgeschwatzt wurden.

Das Luzerner Asylnetz stellt sich zur Hauptaufgabe, die aktuellen Menschenrechtsverletzungen im Asyl- und Ausländerrecht im Kanton Luzern zu beobachten und öffentlich zu machen. Auf schweizerischer Ebene will es sich vernetzen mit anderen unabhängigen Gruppen und Instanzen. Seit einem Jahr betreibt das Asylnetz einen Mittagstisch für Menschen in der Nothilfe.

Kontakt: [info@asylnetz.ch](mailto:info@asylnetz.ch)

Mehr über das Asylnetz: [www.asylnetz.ch](http://www.asylnetz.ch)

PC 60-6596-9